

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian ini dan pembahasan yang sudah diuraikan oleh peneliti, maka terdapat beberapa kesimpulan dari analisis tabungan wadi'ah dan giro wadi'ah terhadap laba bersih pada Bank Mega Syariah dapat diambil kesimpulannya adalah sebagai berikut :

1. Hasil dari analisis data tabungan wadi'ah (X1) berpengaruh terhadap laba bersih pada Bank Mega Syariah. Maka didalam variabel X1 atau variabel tabungan wadi'ah dapat ditetapkan H_0 ditolak. Dapat diartikan variabel tabungan wadi'ah berpengaruh terhadap laba bersih.
2. Hasil dari analisis data giro wadi'ah (X2) tidak berpengaruh terhadap laba bersih pada Bank Mega Syariah. Maka didalam variabel X2 atau variabel giro wadi'ah dapat ditetapkan H_0 diterima. Dapat diartikan variabel giro wadi'ah tidak berpengaruh terhadap laba bersih.

Hasil dari analisis uji koefisien regresi secara simultan (uji F) atau secara bersama-sama dapat disimpulkan bahwa pada

variabel tabungan wadi'ah (X1) dan variabel giro wadi'ah (X2) secara simultan berpengaruh terhadap laba bersih. Sebagaimana diketahui dari hasil uji koefisien determinasi (R^2) dengan nilai sebesar 0,251 maksudnya yaitu, pengaruh tabungan wadi'ah dan giro wadi'ah terhadap laba bersih sebesar 25,1%. Sedangkan sisanya 74,9% yang dipengaruhi pada variabel lain yang tidak diteliti didalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka penulis memberikan saran pada penelitian yang diajukan ini sebagai berikut :

1. Bagi Bank Syariah

Diharapkan Bank Mega Syariah agar dapat mengelola sistem internal maupun eksternal, memenuhi kewajiban sumber pendanaan arus kas, agar mengurangi dana tabungan wadi'ah yang didapat oleh bank yaitu tabungan wadi'ah, giro wadi'ah serta mencegah tingkat laba bersih.

2. Bagi Masyarakat

Bagi masyarakat diharap mendukung serta mengembangkan bank syariah yang ada di Indonesia dengan cara menabung agar bisa menambah asset dan modal pada industry bank syariah.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar menambah variabel-variabel untuk memperoleh hasil yang lebih baik, karena variabel yang digunakan dalam penelitian ini masih sedikit dan dapat membuat penelitian yang lebih baik lagi dengan melihat keurangan yang ada didalam penelitian ini. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini hanya satu bank saja yaitu Bank Mega Syariah sehingga tidak diketahui pada bank lainnya.